

例会報告	第1016回	2015年3月11日			
例会日 例会場 創 会 会	水曜日 12:30~13:30 ハピオ2F 平成5年10月19日 白木 幸久				
副会長 幹 事 事務局	佐治 清 行木 隼人 河東郡音更町木野大通西7丁目1 ハピオ木野内				





会長挨拶

昨日の雪で足もとの悪いなかを、本日は次年度初のクラブ協議会開催の記念すべき2016回例会に、ご出席いただき、まことにありがとうございます。

ちょうど一週間前の水曜日の夜、タイに出発し、月曜日の朝、戻ってきました。私と行木幹事、国際奉仕委員会の黒川委員長、佐藤副委員長、そして、谷口さんと平尾さん、その他総勢11名でした。谷口さんと平尾さんは浴衣姿で3330地区大会に参加し、外でも連日35°くらい、内でも熱烈な歓迎を受け、たくさんのお土産をいただきました。その様子については後日報告したいと思います。

さて、大会終了後、友好クラブであるプラパデンクラブ とグローバル補助金事業について、突っ込んだ話し合いを持ちました。行木幹事のスペシャルな英語力が光りました。貧民地区にある公立病院の設備が悪く、それに対する支援を求めるものでした。



当クラブとしましても、その補助金獲得に向け、できるだけのことはしていきたいと思っています。今年度中に実現するかどうかわかりませんが、具体的な動きがありましたら、また、報告したいと思います。

タイは正に仏教国であります。街々には寺院の伽藍が立ち並び、通りのいたる所に仏像が安置され、道ゆく人々がお詣りしていました。今回、世界遺産に登録されているアユタヤー遺跡に行きました。ビルマとの戦争に負けて、寺院が徹底的に破壊され、顔のない仏像、崩れ落ちた仏塔、土台だけが残された寺院、当時の繁栄を忍ばせながら、静かに時を止めたままの光景に胸打たれました。

タイの仏像は本当に金ぴかで、タイ式のお詣りの仕方をおそわり、お賽銭をあげてきました。日本に伝わった大乗仏教と違い、南に伝わった上座部仏教では男性誰しもが出家するのが望ましいとされています。それは「宗教的な行為を通して良い人(仏教徒)になるため」とともに、出家という徳(ブン)を積んで、それを両親に献上するため」とされています。俗にまみれての生活を送っている私たちですが、タイ人のような出家とまではいかないにしても、時には身も心も清めてみようという心がけは、忘れてはならないのではないと思います。

今日は次年度の第1回クラブ協議会ですが、会長エレクトが雪のため、韓国のスケート大会から戻ってこられないとの電話がありました。今日にかけた熱い思いがあったことでしょうが、その分、阿部次年度幹事、フォローを

小野信次会員・・・こんにちは・・・

棟方 隆会員・・・もうすぐ春ですね!!

大和志郎会員・・・誕生日のマイグラスありがとうございました。

平尾雅子会員・・・タイ楽しかったです。一緒に行った方々ありがとうございました。

白木幸久会員・・・誕生日プレゼント有難う御座いました。

行木隼人会員・・・タイより無事に帰国しました。現実に戻るのに時間がかかりそうです。

ニコニコ献金

クラブ協議会

2015~2016年度

- ①委員会構成
- ②委員会活動の確認事項
- ③活動計画書の原稿依頼
- ④地区協議会について



阿部次期幹事司会進行:報告



棟方次期副会長クラブ協議会開催挨拶



行木幹事会務報告



クラブ協議会の様子



出席報告

出席委員長:長屋正宏

	例会数	計算に 用いる 会員数	ホーム クラブ 出席者	メーク アップ	欠席	出席率
前回	37	14				37.8%
今回	37	17				45.9%

次週からのプログラム

3月25日(水) ゲスト卓話 12:30~ (出席委員会) 4月 1日(水) 会員卓話 12:30~ ロータリー雑誌月間 (青少年 奉仕委員会) 4月 8日(水) 会員卓話 12:30~ (クラブ会報委員会) 4月15日(水) 職場訪問例会 帯広大谷短大 (職業奉仕委員会)

例会案内

月曜日〉 広尾 R C:日高信金広尾支店2F 〈水曜日〉 音更 R C:ハピオ木野コミュニティーホール 〈木曜日〉 足寄 R C:足寄銀河ホール

帯広南RC:北海道ホテル帯 広 R C:ホテルノースランド帯広清 水 R C:清水町中央公民館〈火曜日〉 芽 室 R C:めむろーど2FセミナーホールII上士幌RC:川 村 会 館帯広西RC:北海道 ホ テ ル

帯広東RC:帯広ワシントンホテル 〈金曜日〉 帯広北RC:ホテルノースランド帯広

発行元:音更ロータリークラブ 会報委員会

今月の会報担当者: 広瀬

広瀬、竹田、長屋、坂本、大和、佐藤、作田、黒川、平尾、田中、中西、高山